

Schon vier Mal beim after work Lauf mitgemacht

09.09.2016 Aktuelles

Laufen ist für einige Infastaub Mitarbeiter die Lieblingssportart.

Da überrascht es nicht, dass auch beim diesjährigen „Bad Homburg runs after work“ Ereignis Infastaub wieder mit einem Team vertreten war.

Bei milden Spätsommertemperaturen ging es am 08.09.2016 wieder an den Start des 5-km Laufs. Keine 20 Minuten benötigte Michael Graf für die Distanz, dicht gefolgt von Klaus Schott der ein paar Sekunden länger benötigte. Mit einer ebenfalls großartigen Leistung erreichte Sebastian Raßbach nach 25 Minuten die Ziellinie. Insgesamt erreichte das Laufteam den 32. Platz von 364. Wir finden, das ist ein tolles Ergebnis.

Einige Kollegen hatten sich am Wegesrand postiert und feuerten das Team lautstark an. Beim anschließenden geselligen Beisammensein wurde der Erfolg jedes Starters gemeinsam gefeiert. Für musikalische Unterhaltung sorgte die „Street Life Family“.

Wie jedes Jahre flossen wieder drei Euro des Startgeldes jedes Starters als Spende an die Leberecht-Stiftung, die sich für behinderte und sozial benachteiligte Kinder, Jugendliche und deren Familien einsetzt.



Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren

Messen.